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平成２３年４月１1 日 

彦根工業会「彦機会」 

記録：藤浪市郎 

平成２３年４月（６５回）彦機会幹事会総会の記録 

  会場に向かう途中の万博公園の桜は見事に咲き誇り、根元の雪やなぎの白い花と美しいコントラ

ストを見せていた。パナソニックリゾート大阪でも桜祭が催され、大勢の人が訪れていた。 

  しかし、3.11 から 1 ヶ月が過ぎようとしているが、未だに行方丌明者が 1 万 5 千人を超えている。 

  原発の汚染封じ込めもその見通しすら立たない状況を思うと、心苦しい点もあるが、普通の暮らし 

  ができる者はそうして経済を回すことも支援に繋がることになるのだと考えよう。 

（１）日 時 ：平成２３年４月１０日（日）１０：００～１１：５０ 

 （２）場 所 ：パナソニックリゾート大阪 

 （３）出席者 ：西澤顧問、松下副会長、内片副会長、立入副会長、藤田常任幹事、国領常任幹事 

藤浪 

          （欠席連絡の幹事；吉田会長、山添常任幹事） 

 （４）議事内容 （吉田会長欠席のため国領常任幹事が司会進行） 

    配布資料：平成 22 年度「彦機会」活動計画及び実績 

         平成 22 年度 彦機会 会計報告 

         平成 23 年度「彦機会」活動計画（案） 

         「湖風会 」平成 22 年度 第 6 回 役員会議事録 No.22 他 

         ㈱イシダ 滋賀事業所見学会のご依頼について 

１、平成 22 年度彦機会活動計画の総括について（P―4 参照） 

      配布資料（平成 22 年度「彦機会」活動計画及び実績）に基づき、活動実績を総括した。 

      計画した行事・イベントはほぼ計画通り実施され、活発に活動できたと考える。 

      幹事会総会として承認しました。 

    ２、平成 22 年度 彦機会 会計報告について（P―5 参照） 

      藤田会計担当から H22/04/01→H23/3/31 の収支決算の報告があった。 

      当期は、湖風会本部から同好会助成金として 40,000 円、湖風会近畿支部から活動助成金 

として 80,000 円の支給を受けたため次期繰越金が、前期繰越金を上回った。 

平成 22 年度 彦機会 会計報告 

収入の部 支出の部 

摘  要 金 額 備 考 摘  要 金 額 備 考 

4 月 前年度より繰越 403,651  4 月 同好会補助 25,000  

 預金利息 149 4 月   67 

10 月  73 

5 月 さくらﾚﾝﾀﾙｻｰﾊﾞｰ 1,815  

8 月 手土産代 4,200 日東精工 

3 月 同好会助成金 40,000 湖風会本部 12 月 お見舞い 3,000 杉本幹事 

3 月 活動助成金 80,000 湖風会近畿支部  コピー代 4,300  

     通信費 9,820  

     幹事会茶菓代 4,150  

     HP ドメイン 1,800  

   支出 計 54,175  

   次年度へ繰越 469,625  

合  計 523,800  合  計 523,800  

 



 2 

       尚、西澤顧問（監査担当）から当該決算は正確に且つ適正に処理されている旨の監査報告 

      がありました。 

      幹事会総会として、平成 22 年度決算を承認しました。 

    ３、平成 23 年度活動計画(案)について（P―6 参照） 

配布資料（平成 23 年度「彦機会」活動計画（案））に基づき、活動計画（案）を討議した。 

     ① 今年度は総会（兼 工学部学友会発足総会）の開催年である。実施要領の立案を 8 月 21 

日の幹事会に行なうようにする。 

     ② チラシの作成については、今回は学友会の主として化学科にも配布する必要があるので、

7 月 17 日の学友会ミーティングに間に合うように案を作成する。 

     ③ 学友会設立に関する田頭顧問の因島訪問は、4 月 20・21 日とする。 

       国領常任幹事、化学科の林さんが参加、日程調整が付けば松下副会長も参加。 

             その結果を踏まえ 5 月 18 日開催予定の工学部学友会設立ミーティングで骨子を固めたい。 

     ④ 総会準備のため状況によっては臨時の幹事会の開催が必要になるかも知れない。 

      上記以外は原案通り幹事会総会として承認しました。 

      尚、予定されている行事の確認も同時に行なった。 

      ｲ） 会社訪問；立入副会長のお世話で7月7日 (株)イシダ滋賀事業所を見学予定であるが、 

先方の受け入れＯＫは確認済である。後日案内を行なう。 

      ﾛ）同好会（ゴルフ、立入世話役）；6 月 11 日開催予定の第 11 回コンペは 25 名に案内状 

を送付済み、3 組 12 名でコース予約済み、もし埋まらなかったら立入世話役の友人に 

声をかける。 

      ﾊ）同好会（ウォーキング＆小旅行、国領世話役）；5 月 10 日開催予定の「湖南三山と甲 

        賀忍者屋敷」は 31 名に案内状送付済み、現在までに出席予定者は 22 名になっている、 

         未回答者は 14 名。マイクロバスが定員 28 名なので、これをオーバーすると車で参加 

 予定の山添さんの車をツアーに使わせてもらうことも考慮する。 

      ﾆ）同好会（フォト、山添世話役）；9 月に大阪市内で撮影会開催予定。 

      ﾎ）同好会（カラオケ、西澤世話役）；8 月・12 月幹事会終了後に開催予定。 

      ﾍ）テニスの集いは現在予定が確定していない。彦機会から発展して湖風会レベルの活動 

        になっているが、杉本幹事がリハビリ中で動きが取れないので、彦機会としてサポー 

        トする必要があるかも知れない。 

    ４、 県大訪問について（国領常任幹事より） 

       3 月 14 日国領常任幹事、松下・立入両副会長が県大を訪問され、山根教授・杉野統括と 

面談された。 

       情報意見交換で、工学部学友会設立に関し県大卒業生への働きかけをお願いした中で、 

       学年幹事をキーに運営を考えていたが、最近の学生気質では卒業年度で括る横のつなが 

りは希薄になっている。年度別に学科幹事で運営するほうが機能しやすくなるのではと 

いう意見をいただいた。学友会設立ミーティングの中で検討していきたい。 

    ５、湖風会関連報告について（松下副会長より） 

     1）役員会（3 月 26 日開催） 

      ① 地域支部活動 

        東海支部総会が 2 月 10 日に、滋賀支部設立総会が 3 月 12 日に夫々開催された。 

        近畿支部については、7 月頃から上田さんが動けるようになるのでそのころから可能で 

        はないかと聞いている。 

      ② 芹翠会（家政部）から役員の交替の申出があり承認された。 

（世代交代 Ｓ27～28 からＳ40～50） 
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      ③ 同窓会館建設について、 

        Ｐ/Ｊとして活動している（ﾘｰﾀﾞｰ；日置さん）が滋賀県の人事異動があって新体制が 

        固まってから再度話し合いを持つこととする。 

      ④ 平成 23 年度活動計画が出された。役員会等の日程は、彦機会活動計画の中に落とし込 

んでいる。 

            ⑤ 地域・学部支部活動計画の中で、工学部学友会設立に関する報告がなされ、その中で 

        「学友会」という名称が湖風会に認知されたと判断している。 

     2）名簿管理委員会（2 月 26 日開催） 

      ① 通常総会開催に向けて評議員確認を早急に行なう必要がある。 

      ② 湖風会誌の発送に併せ、個人情報の確認書類を同封したいと考えているが、各人宛て 

 の封筒に入れる作業が膨大なものになるので困っている。 

③ クラス会を通じての情報入手は有力な手段であるので、クラス会補助と絡めて考えて 

いきたい。 

     3）ＨＰ委員会（3 月 14 日開催） 

      ① 2010 年 4 月からのアクセス数・アクセス状況が解析されたが、徐々にアクセス数が減 

っている。又、トップページを見ただけでその次への展開となると急激に減っている。 

      ② 打開策の模索は難しいが、いつ開いても代わり映えしないとアクセスする気は起きな

いだろう。常に新しい記事が掲載されるよう事務局は積極的に情報を取りに行く姿勢

が必要になるだろう。 

     4）湖風会緊急代表役員会招集について 

       湖風会会長名で緊急代表役員会の招集通知が出された。（4 月 23 日 13：00～） 

             平田副会長から一身上の都合で辞任届が出され、受理せざるを得ない状況となり通常総 

       会を控え、本部役員人事体制をどうするか早急に纏める必要が生じたためである。 

    ６、新幹事勧誘について 

      3 月 14 日、立入副会長がＳ－61Ｍの小池 元さんを長浜に訪ね勧誘したが、ここしばらく 

      は仕事の事、PTA 等の地域活動に手を取られ総会とか、同好会行事には参加させてもらう 

      が、幹事としての活動は勘弁してもらいたいとの事であった。 

無理は言えないので将来の人材としてコンタクトを続けていく。 

                                          以上。 

 

           

次回幹事会   日時： 平成２３年６月１２日（日）１０：００～ 

              場所： パナソニックリゾート大阪 
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